

09.05.2025 | Gesundheit

Heiner Garg: Pflege nicht nur an Aktionstagen wertschätzen, sondern dauerhaft stärken

Anlässlich des Internationalen Tags der Pflegenden am kommenden Montag, den 12. Mai 2025, erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg:**

„Der Internationale Tag der Pflegenden erinnert uns alle, den Menschen zu danken, die tagtäglich mit Herz, Verstand und unermüdlichem Engagement für andere da sind. Pflege ist weit mehr als ein Beruf – sie ist eine Berufung und ein unverzichtbarer Dienst an der Gesellschaft. Pflegende begleiten Menschen in den verletzlichsten Momenten ihres Lebens. Ob in Krankenhäusern, Pflegeeinrichtungen, Hospizen oder in der häuslichen Pflege durch ambulante Pflegedienste und Angehörige: Sie leisten Außergewöhnliches – oft unter schwierigen Bedingungen, mit wenig Zeit und großer Verantwortung.

Deshalb müssen der Bund und die Länder im engen Schulterschluss dafür sorgen, dass die angekündigte große Pflegereform die herausfordernde Situation vieler Menschen spürbar verbessert. Zentrale Herausforderung bleibt dabei die Sicherstellung einer auskömmlichen Finanzierung der Sozialen Pflegeversicherung. Ich wiederhole zudem meine Forderung, dass das Land endlich seiner Verantwortung für eine faire Unterstützung bei den Investitionskosten nachkommen muss.

Der heutige Tag ist ein Anlass, nicht nur Danke zu sagen, sondern auch Wertschätzung spürbar zu machen. Wir brauchen eine Gesellschaft, die Pflege nicht nur beklatscht, sondern stärkt. Die Rahmenbedingungen verbessert, Mitbestimmung ermöglicht und pflegerische Kompetenz anerkennt.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Jugend, Senioren, Sucht,
Europa

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de